

dia nabi al de terminacion del plazo de presentacion en el Gobierno Civil.

Para tomar parte en las subastas se acompañarán a las proposiciones ajustadas al modelo que abajo figura, el resguardo de la constitución de la fianza provisional, el documento de identidad, el carnet de empresa con responsabilidad y una declaración jurada en la que el licitador afirme no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad aludidos en la condición segunda del pliego de condiciones generales aprobado por esta Comisión el 12 de septiembre de 1960.

Si se presentaren dos o más proposiciones iguales, se aplicará el artículo 50 de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

El pliego de la proposición deberá decir: «Excmo. Sr. Presidente de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Logroño Don, vecino de, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de y de las condiciones para la adjudicación por subasta de las obras de (cópiese literalmente el título de las mismas que figura en el pliego de condiciones), se comprometo a ejecutarlas con sujeción al pliego de condiciones por la cantidad de pesetas (en letra) Para oír notificaciones designa el domicilio de don en Logroño, calle, número (puede indicar su propio domicilio si residiere en Logroño).

Logroño, de de

(Firma y rúbrica del proponente.)

Logroño, 26 de febrero de 1962.—El Gobernador civil, Presidente.—880.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se adjudican las obras de «Línea eléctrica e instalaciones para suministro de energía al pantano de Beniarrés (Alicante)», a «Construcciones Electro Mecánicas Especiales, S. A.».

Esta Dirección General, en virtud de las facultades que le fueron transferidas por Decreto de 10 de septiembre de 1959, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras de «Línea eléctrica e instalaciones para suministro de energía al pantano de Beniarrés (Alicante)», a «Construcciones Electro Mecánicas Especiales, S. A.», en la cantidad de 292.548,52 pesetas, que representa el coeficiente de 0,7606303 respecto al presupuesto de contrata, de 384.613,30 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para esta subasta.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1962.—El Director general, F. Briones

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la adjudicación de las obras del «Camino de servicio del pantano del Arquillo de San Blas, en el rio Guadalaviar (Teruel)».

Este Ministerio, con fecha de hoy, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras del «Camino de servicio del pantano del Arquillo de San Blas, en el rio Guadalaviar (Teruel)» a don Emilio Jiménez Pérez, en la cantidad de 1.350.000 pesetas, que representa el coeficiente 0,916754619 respecto al presupuesto de contrata, de 1.472.585,98 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para esta subasta.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de febrero de 1962.—El Director general, F. Briones

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se anuncia subasta pública para la ejecución de las obras de «Pavimentación del acceso al puerto en prolongación de la calle de Antonio López», en el puerto de Santander.

La Dirección General de Puertos y Señales Marítimas anuncia a pública subasta la ejecución de las obras de «Pavimentación del acceso al puerto en prolongación de la calle de Antonio López», en el puerto de Santander, en la provincia de Santander, y cuyo presupuesto de contrata asciende a la cantidad de novecientas cuarenta y cuatro mil cuatrocientas veintiocho pesetas con diecisiete céntimos (944.428,17).

La licitación se ajustará a lo prevenido en la Instrucción de 11 de septiembre de 1886, Real Orden de 30 de octubre de 1907, Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, de 1 de julio de 1911, modificada en su capítulo V por la de 20 de diciembre de 1952, y demás disposiciones vigentes.

El proyecto y pliego de condiciones particulares y económicas se hallan de manifiesto, para el debido conocimiento del público, en la Sección cuarta de esta Dirección General y en la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Santander desde esta fecha hasta la de terminación del plazo de admisión de proposiciones.

Las proposiciones se redactarán ajustadas al modelo adjunto y se extenderán en pliego reintegrado con seis (6) pesetas, de acuerdo con la vigente Ley de Timbre, debiendo ser presentadas en sobre cerrado, firmado por el licitador, y en cuya portada se consignará la denominación de la obra a la que se licita.

La garantía que se requiere para tomar parte en esta subasta pública importa dieciocho mil ochocientos ochenta y ocho pesetas con cincuenta y seis céntimos (18.888,56), pudiendo constituirse en metálico, títulos de la Deuda Pública o mediante aval bancario, en la forma que establece el artículo segundo de la Ley de 22 de diciembre de 1960. De ser constituida en valores habrá de acompañarse la póliza de adquisición de los mismos suscrita por Agente de Cambio y Bolsa.

Deberán presentarse simultáneamente con cada proposición, por separado y a la vista, y debidamente legalizados cuando proceda, los siguientes documentos:

- 1.º Documento de identidad del licitador.
- 2.º Documentos que acrediten la personalidad del mismo al actuar en nombre de otro.
- 3.º Tratándose de Empresas, Compañías o Sociedades además de la certificación relativa a incompatibilidades que determina el Decreto-ley de 13 de mayo de 1955 documentos que justifiquen su existencia legal e inscripción en el Registro Mercantil, su capacidad para celebrar el contrato y los que autoricen al firmante de la proposición para actuar en nombre de aquélla, debiendo estar legitimadas las firmas de las certificaciones correspondientes.

Las entidades extranjeras deberán acompañar la documentación que acredite su existencia y capacidad con arreglo a la legislación del país respectivo, legalizada por el Ministerio de España en la nación de origen y visada por el Ministerio de Asuntos Exteriores. Si estuviera redactada en idioma que no sea el castellano, se presentará la traducción oficial de dicha documentación realizada por la Oficina de Interpretación de Lenguas del citado Ministerio.

4.º Declaración para las personas naturales y certificación en el caso de Empresas de no estar comprendidos en ninguna de las incompatibilidades que, para contratar con el Estado, establece el artículo 48 de la Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

5.º Carnet de Empresa con responsabilidad, establecido por Decreto del Ministerio de Trabajo de fecha 26 de noviembre de 1954.

6.º Justificación de hallarse al corriente en el pago de los seguros sociales y contribución industrial o de utilidades.

7.º Cuantos otros documentos se requieran en el pliego de condiciones particulares y económicas como necesarios para tomar parte en la licitación de esta contrata.

Se admitirán proposiciones, en las horas hábiles de oficina, en el Negociado correspondiente de la Sección cuarta de esta Dirección General y en dicha Junta (Secretaría), desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta las trece horas del día 28 de marzo próximo.

El acto de la apertura de las proposiciones presentadas tendrá lugar en Madrid, en la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas, el día 4 de abril del año en curso, a las once horas, ante una Junta constituida por el Jefe de la Sec-

ción cuarta de la citada Dirección General, como Presidente; un Abogado del Estado de la Asesoría Jurídica de este Ministerio y el Delegado de la Intervención General de la Administración del Estado, como Vocales, y un Jefe de Negociado de la expresada Sección, que actuará como Secretario.

Será desechada toda proposición que sobrepase el importe del presupuesto de contrata señalado, modifique sustancialmente el modelo establecido, incluya alguna cláusula condicional o se acompañe de documentación incompleta.

En el caso de que dos o más proposiciones resultasen iguales se verificará en el mismo acto una licitación por pujas a la llana durante el término de quince minutos entre los licitadores que concurren en dicho supuesto, y si, terminado dicho plazo, subsistiese la igualdad, la adjudicación se decidirá por medio de sorteo

Modelo de proposición

Don, con residencia en, provincia de, calle de, número, según documento de identidad número expedido por, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación en pública subasta de las obras de, provincia de, se comprometo, en nombre (propio o de la Empresa que represente) a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones, por la cantidad de (expresar claramente, escrita en letra, la cantidad en pesetas y en céntimos por la que se comprometo el proponente a la ejecución de las obras).

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 24 de febrero de 1962.—El Director general, Gabriel Roca.—875.

RESOLUCION de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se rectifica la que anunciada subasta de las obras de «Urbanización de los alrededores de la farola en el puerto de Málaga», publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de febrero del corriente año

Fijada para el día 18 de marzo de 1962, a las once horas, la fecha de apertura de proposiciones para optar a la subasta de las obras de «Urbanización de los alrededores de la farola en el puerto de Málaga», según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de febrero del corriente año, y dado el carácter festivo del indicado día, se señala para dicho acto el 20 del mismo citado mes de marzo, primer día hábil siguiente, manteniéndose cuantas otras circunstancias y condiciones quedaron establecidas en el anuncio publicado.

Madrid, 27 de febrero de 1962.—El Director general, Gabriel Roca.—912.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de León relativa al expediente de expropiación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de «Variante en los kilómetros 101 al 103 (inmediatos al puerto del Pontón) de la carretera C-637 de Sahagún a Arriondas, término de Burón».

Visto el expediente instruido para resolver sobre la necesidad de ocupación de fincas para ejecutar las obras de variante en los kilómetros 101 al 103 (inmediatos al puerto de Pontón) de la carretera C-637, de Sahagún a Arriondas, término de Burón

Resultando que la relación de fincas fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de mayo de 1961, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 16 del mismo mes y en el diario de León de 11 del citado mes y año, y que ha sido fijada también en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Burón, sin que durante el plazo de la información pública se haya presentado reclamación alguna contra la ocupación de referencia.

Vistos la Ley de 16 de diciembre de 1954, Reglamento para su ejecución, de 16 de abril de 1957; Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958, y demás normas de aplicación.

Considerando que en la tramitación del expediente se han cumplido las disposiciones vigentes,

Esta Jefatura de Obras Públicas ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas, cuya relación figura publicada en los mencionados diarios.

2.º Publicar este acuerdo en forma reglamentaria, así como notificarle individualmente a las personas interesadas, advirtiéndoles que contra el mismo pueden interponer recurso de alzada ante el ilustrísimo señor Director general de Carreteras y Caminos Vecinales dentro del plazo de quince días, contado a partir de la fecha de notificación de este acuerdo.

León, 21 de febrero de 1962.—El Ingeniero Jefe.—1.021

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Valencia por la que se saca a pública subasta por tercera vez un lote de carriles procedentes de la línea de tranvías de Valencia a Silla.

Esta Jefatura saca a pública subasta por tercera vez, que se adjudicará al mejor postor, sin que exista derecho de tanteo alguno, un lote de carriles procedentes de la línea de tranvías de Valencia a Silla.

Las condiciones de esta subasta y emplazamiento del material se hallan a disposición de los licitadores, a horas de oficina, en esta Jefatura, calle del Pintor Sorolla, número 4.

Las ofertas se admitirán en esta Jefatura hasta las doce horas del día 30 de marzo de 1962, procediéndose a la apertura de pliegos a las doce horas del día 31 del mismo mes.

El importe de estos anuncios será a cargo del adjudicatario. Valencia, 28 de febrero de 1962.—El Ingeniero Jefe, Gabriel Leyda.—927.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 30 de enero de 1962 por la que se nombra el Jurado calificador del concurso «Fray Luis de León», de traducción.

Ilmo. Sr.: Terminado el plazo de presentación de obras traducidas al castellano, aspirantes al premio de 25.000 pesetas, para el concurso «Fray Luis de León», anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 27 de julio de 1961.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar el siguiente Jurado, que habrá de discernir la adjudicación del referido premio:

Presidente: Don José Antonio García-Noblejas y García-Noblejas, Director general de Archivos y Bibliotecas.

Vocales: Doña Marcela de Juan, Presidente de la Asociación Profesional Española de Traductores e Intérpretes; don Pedro Lorenzo, escritor; don José López de Toro, Subdirector de la Biblioteca Nacional; don Joaquín de Entrambasaguas, Catedrático.

Secretario: Don Joaquín Reyes Núñez, Jefe de Negociado de la Sección de Archivos y Bibliotecas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace pública la aprobación de las obras de construcción de edificio con destino a Centro de Investigaciones Geoquímicas y Fitobiológicas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas remite a este Departamento el expediente de obras de construcción de un edificio de nueva planta, que albergará el Centro de Investigaciones Geoquímicas y Fitobiológicas, que ha formulado el Arquitecto don Miguel Fisac.

Aporta, asimismo, la documentación pertinente, constituida por una copia del título de propiedad de los terrenos sobre los que se proyecta construir el edificio; certificado del acuerdo de la Comisión Permanente de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza, aprobando, en principio, dicha construcción, suscrito por el Vicesecretario general de dicho Or-